



GENDARMERÍA DE CHILE



COMUNICADO DE PRENSA
02.10.2020

FRUSTRAN INTENTO DE EVASIÓN DE INTERNO EN COMPLEJO DE LA SERENA

Personal de Gendarmería del Complejo Penitenciario de la Serena logró evitar un intento de fuga de interno de la unidad.

El hecho ocurrió este viernes 2 de octubre, siendo las 00:59 horas, cuando personal de tecnovigilancia y que monitoreaba desde la sala de cámaras o CCTV (Circuito Cerrado de Televisión), alertó de la situación de un interno que se encontraba desencerrado, al interior del módulo.

El Director Regional de Gendarmería, coronel Leoncio Hidalgo explicó que “la oportuna acción del personal nocturno y de tecnovigilancia, además de grupos especializados, logró evitar la fuga. Nuestro personal actuó rápidamente, impidiendo de esa manera el intento del interno de escapar, por lo que es importante relevar el profesionalismo de los funcionarios del Complejo de La Serena”.

“Al percatarse de la situación, alertada desde la vigilancia de cámaras, personal de la Brigada Especial Contra Incendios (BECI), del Grupo de Acción y Reacción Primaria (GARP) y Equipo de Canes Adiestrados (ECA) acudieron al lugar para detener al interno, identificado como Luis Hermosilla Rojas, condenado por el delito de robo en lugar habitado”, acotó.

Del hecho se dio cuenta a Fiscalía, y se está realizando una investigación interna.